

Sahara Salvaje

Una experiencia completa e inolvidable





Itinerario

Día 1 MADRID - MARRAKECH

Salida desde Madrid en vuelo de línea regular con destino Marrakech. Llegada, recogida en el aeropuerto a la hora convenida y traslado a su alojamiento para descansar. Cena incluida.

Alojamiento: KECH HOTEL

Día 2 MARRAKECH - AIT BEN HADOU - AGDZ

Desayuno. Salida en dirección al sur, visita del Ksar Ait Ben Hadou, este sitio ha sido catalogado como Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO debido a su importancia cultural e histórica. El Ksar Ait Ben Haddou destaca por sus impresionantes construcciones de barro, sus calles estrechas y laberínticas, y su atmósfera que transporta a los visitantes a tiempos pasados. Ahí nos daremos un tiempo para disfrutar de un té en las antiguas cafeterías dentro del Ksar. Almuerzo tradicional. Por la tarde cruzando el Anti-Atlas, llegaremos a la ciudad de Agdz. Aparentemente, Agdz pasa desapercibido para el viajero, ya que por la carretera nacional no se ve nada interesante, pero si te adentras por caminos polvorientos, encontrarás un paisaje realmente bonito, de inmensos palmerales y de Kasbahs abandonadas. Aquí pernoctaremos en un albergue. Cena incluida.

Alojamiento: ALBERGUE AGDZ

Día 3 AGDZ - N'KOB - FEZZOU - FOUM MHARECH

Desayuno. Por la mañana salida a las 8am en dirección a N'Kob, realizaremos un trekking

donde haremos algunas paradas N'Kob que es el único pueblo con tantas Kasbahs en Marruecos, más de cuarenta. Todas ellas están construidas en adobe con un panorama sobre el oasis y el macizo de Jebel Saghro. La parte antigua del lugar sigue albergando antiguas Kasbahs que se distinguen por su impresionante tamaño. Almuerzo picnic en la zona. Por la tarde pasaremos por el pueblo bereber Fezzou, donde aprenderemos a orientarnos usando una brújula entre Fezzou y El Mhaech sobre un 4×4. En Fezzou, la magia del desierto se fusiona con la historia ancestral, creando un ambiente único y fascinante que invita a aventurarse más allá de lo conocido. Después finalmente llegaremos a Foum Mharech. Este lugar perdido en la extensión entre Merzouga y Zagora, es uno de los sitios más bonitos y sencillos en los que estado de todo el desierto de Marruecos. Cena incluida en el campamento.

Alojamiento: GUITE HOTEL

Día 4 FOUM MHARECH - LOST CITY -TAFRAOUTE SIDI ALI - AGOULT -CRATÈRE SIROKO MORA

Desayuno. Por la mañana salida en dirección a la Ciudad Perdida (Lost City), donde exploraremos el pueblo abandonado en medio del desierto. Se trata de un peñón rocoso que emerge en medio del desierto, sosteniendo una antigua fortaleza abandonada y deshabitada. Aún se distinguen torres de vigilancia, fragmentos de murallas y estancias en su interior. También tendremos una sesión de fotos en la Ciudad Perdida con indumentaria

Berbére. Almuerzo tradicional incluido. Por la tarde cruzaremos Tafraoute Sidi Ali donde haremos una búsqueda de fósiles en los alrededores hasta llegar a Crátere Siroko Mora. Aquí realizaremos actividades de técnicas de supervivencia como construir un refugio, hacer fuego, etc. Cena.

Alojamiento: BIVOUAC

Día 5 CRÁTER SIROKO MORA -TAGOUNITE - ERG LIOUDI

Desayuno. Por la mañana emprenderemos el camino hacia Tagounite. Un rincón impregnado de magia para los amantes del senderismo, la naturaleza en su estado más puro y, sobre todo, la serenidad. Aquí realizaremos una visita a los alfareros y según el tiempo en la ruta, realizaremos un taller constructivo de cerámica. Almuerzo tipo picnic. Por la tarde haremos un paseo a lomo de un dromedario a través de las pistas desérticas, hasta llegar a las dunas de Erg Lioudi, son un espectáculo impresionante, especialmente al atardecer cuando el sol tiñe de tonos dorados la arena y crea sombras alargadas que dan vida a este paisaje único, donde nos espera música gnawa y la mesa servida. Cena.

Alojamiento: CAMPAMENTO HAIMAS

Día 6 ERG LIOUDI - ERG CHEGAGA

Desayuno. Por la mañana salida en quads por las dunas y pistas de arena hacia la mayor línea de dunas del sur de Marruecos. Almuerzo tipo picnic. Por la tarde convivencia con las familias nómadas, disfrutaremos de hermosas vistas que ofrece el desierto. Erg Chegaga, un rincón mágico en el corazón del desierto de Marruecos, hechiza y despierta la pasión de los aventureros. Llegaremos al corazón del desierto, y dormiremos entre las dunas de

arena, donde montaremos nuestro campamento de aventura. Cena.

Alojamiento: BIVOUAC

Día 7 ERG CHEGAGA - LAKE IRIKI - FOUM ZGUID

Desayuno. Por la mañana salida por las dunas y pistas de arena hacia Fum Zguid. Pasaremos por Lake Iriki, un espejismo donde el infinito parece fundirse con la conciencia, generando una sensación de libertad que brota de los horizontes sin fin. La tierra, compuesta de arena firme con un velo de sal depositado por la evaporación del lago, da lugar a diminutas dunas que danzan sin cesar sobre su superficie. Almuerzo incluido en un restaurante local. Por la tarde continuaremos la ruta por los palmerales y grandes montañas hasta llegar a Foum Zguid, una ciudad encantadora que sirve como punto de partida principal para excursiones en el sur de la Región de Souss Massa. Se encuentra en el único paso accesible para cruzar Jebel Bani, la frontera natural entre el Anti-Atlas y el desierto. Cena.

Alojamiento: RIAD

Día 8 FOUM ZGUID - TAZENAKHT - MARRAKECH

Desayuno. Después del desayuno, salida hacia Tazenakht, haremos algunas paradas para disfrutar del paisaje y tomar el té. Tazenakht es reconocido a nivel nacional e internacional por la producción y distribución de estas alfombras, lo que contribuye significativamente a la economía local. Almuerzo. Por la tarde llegada a Marrakech, una ciudad con mil años de historia rica. A pesar de esto, no hay nada estático ni inamovible. Su cultura es dinámica y vibrante. Cena.

Alojamiento: KECH HOTEL

Día 9 MARRAKECH DÍA LIBRE

Desayuno. Día libre para disfrutar de la ciudad a tus aires. Buen día para conocer la famosa plaza Jemaa El Fnna, es un espacio de encuentro local donde puedes disfrutar de la comida y bebida locales, así como de las delicias de la cocina tradicional. Además, puedes sumergirte en las expresiones más populares de la cultura marroquí, como los

cuentacuentos, adivinos y músicos Gnaoua. El lugar está impregnado de lo pintoresco y auténtico.

Alojamiento: KECH HOTEL

Día 10 MARRAKECH - MADRID

Desayuno. A la hora acordada, traslado al aeropuerto de Marrakech para tomar su vuelo de vuelta. Llegada y... Fin del viaje y de nuestros servicios.

¿Qué incluye?

- Vuelos Internacionales de línea regular
- Alojamientos dobles según lo descrito en el programa
- Vehículo con aire acondicionado y conductor según detalle arriba
- Visitas según descritas en el programa
- Guía nacional de habla hispana
- Vehículo 4×4 traslado en el desierto/ paseo en dromedario incluido/ paseo en Quads
- Asistencia telefónica 24/7 a cargo de personal de habla hispana de la agencia
- Seguro de viaje

No incluye

- Comidas o cenas a no ser que se especifique en el itinerario
- Bebidas
- Propinas u otros servicios personales
- Cualquier elemento no especificado en "nuestro precio incluye"

Precio

Salidas de Septiembre a Noviembre 2024 y de Enero a Junio 2025, grupo mínimo de 12 personas

Precios por persona en habitación doble: 4.268 €

Notas

Las tasas aéreas son aproximadas (45 €) y están incluidas en el precio . Se reconfirmarán el día de la emisión de los billete.

Solicitar reserva

DIRECCIÓN

Plaza Circular 8, 47005 Valladolid

TELÉFONO

983 15 70 20

EMAIL

lagunaviajes@gmail.com

WEB

lagunaviajes.com

